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22 MERCREDI 24 JUIN 2015 LA RÉPUBLIQUE DU CENTRE

Agglo Orléans Sud

+ 400 ARTICLES LINGERIE
Barbara - Lou - Simone Pérèle - Armor Lux

GRAND DÉBALLAGE TRÈS GRAND CHOIX
+ 2 000 articles prêt-à-porter

de la taille 38 à la taille 60

PRÊT-À-PORTER - LINGERIE - FÉMININ - MASCULIN
CHAUSSURES FEMME

-20% -30% -40% -50% -60% -70%

www.infini-mod45.fr

EXCEPTIONNELLEMENT
OUVERTURE DIMANCHE 28 JUIN

de 9h30 à 12h30
LUNDI 29 JUIN

de 14h30 à 18h00

SOLDES
jusqu’au 4 août 2015

France Rivoire

Facilités de paiement - CB acceptée - Retouches assurées

+ 500 PAIRES
DE CHAUSSURES

Femme du 36 au 41
Arcus - Métayer - Luxat

Ombelle - Artika - Hasley
Saimon - La Vague

Ouvert du mardi au samedi de 9h à 12h15 et de 14h15 à 19h
439, rue Marcel-Belot - Olivet centre

02 38 64 24 65

St CHARLES

86
96
17

LA SOURCE ■ Assemblée générale
L’assemblée générale du centre œcuménique (28, rue
HenriTroyat) aura lieu ce jeudi 25 juin, à partir de
18 h 30. ■

■ EN BREF

SAINT-DENIS-EN-VAL■ Pierre Lanson, qui a été maire de 1977 à 2001, s’est éteint lundi. Il avait 90 ans

L’enfant du pays est définitivement parti

Pascal Bourgeais
pascal.bourgeais@centrefrance.com

Q u a n d i l t r a v e r s e
SaintDenisenVal,
rares sont les en

droits où Jacques Martinet
ne reconnaît pas la mar
que de son prédécesseur :
Pierre Lanson, qui a été
maire pendant 24 ans, de
1977 à 2001, en a été le
principal bâtisseur. C’est à
cet ingénieur, en effet, que
SaintDenisenVal doit
l’essentiel de ses bâti
ments publics, les deux
écoles, la médiathèque, le
village sportif, l’espace
culturel, la maison de re
traite, la salle des fêtes…

La perle de l’agglo
« Il y avait peu de réu

nions de l’Intercommuna
lité où Pierre Lanson ne
disait pas de SaintDenis
enVal qu’elle était la perle
de l’agglomération, se
s o u v i e n t Je a n  P i e r r e
Sueur. Ce trait d’humour
créait la convivialité ! »

SaintDenisenVal pleu
re donc un grand homme,
et un enfant du pays : ma
lade, Pierre Lanson s’est
éteint lundi aprèsmidi. Il
aurait eu 91 ans le 3 sep
tembre. « Pierre était un

humaniste, dépeint Jac
ques Martinet. C’était un
homme d’une grande qua
lité morale. Je suis fier de
lui avoir succédé… »

JeanPierre Sueur dit
avoir perdu « un ami » ;

« un homme chaleureux,
profondément ouvert ». Le
sénateur socialiste du Loi
ret, ancien maire d’Or
léans et président du Syn
d i c a t i n t e rc o m m u n a l
(l’AgglO d’aujourd’hui),

savait pouvoir s’appuyer
sur Pierre Lanson, quand
bien même celuici était
un centriste convaincu,
membre de l’UDF et à ce
titre, suppléant du député
Jacques Douffiagues. « Il

n’aimait pas les considéra
tions politiciennes ».

« Il a
constamment
été positif »

Ainsi JeanPierre Sueur
évoquetil « son appui to
tal dans tous les grands
projets d’agglomération :
la première ligne de tram,
le pont de l’Europe, l’unité
de traitement des ordures
ménagères de Saran, l’usi
ne d’épuration des eaux
de La Chapelle… Il a été
aussi l’un des premiers à
mettre en œuvre l’exten
sion des compétences du
SIVoM à l’aménagement
et au développement éco
nomique. » JeanPierre
Sueur est formel : « Il a
constamment été positif ».

Les obsèques de Pierre
Lanson seront célébrées
vendredi, à 15 heures, en
l’église de SaintDenis.

À Maria, son épouse, à
ses enfants, à ses petits
enfants et à tous ses pro
ches, La République du
Centre présente ses sincè
res condoléances. ■

Très attaché à Saint-Denis-
en-Val, où il était né et où il
avait été élu conseiller mu-
nicipal dès 1971, Pierre Lan-
son l’aura métamorphosé.
Ses obsèques seront célé-
brées vendredi, à 15 heures.

IN MEDIA STAT VIRTUS. Centriste, Pierre Lanson aimait cette locution latine, selon laquelle la vertu siège au centre. PHOTO D’ARCHIVES

La semaine dernière a eu
lieu le premier forum des
habitants, au centre cultu-
rel d’Yvremont. Il réunissait
80 Olivetains qui participe-
ront désormais aux projets
menés par la ville.

Cette nouvelle instance
est créée dans le cadre de
la démocratie de proximi
té dont Fabienne d’Illiers,
adjointe, est en charge.
L’élue qui présidait la soi
rée est très engagée dans
la démarche citoyenne.
« Nous avons réalisé un
bilan de ce qui existait et
que nous avions mis en
place. Et nous avons cons
t a t é q u’ i l y a v a i t p e u
d’échanges entre les diffé

rentes instances et qu’il
était nécessaire d’établir
un dialogue. Nous avons
donc eu l’idée de ce forum
des habitants (composé
d’élus, de conseillers de
quartiers et d’habitants). »

Enthousiastes
Ce forum se réunira en

plénière au moins deux
fois par an afin d’échanger
sur les projets généraux de
la ville. À cela s’ajoutera
un travail régulier sur des
thématiques précises.

Frédéric, nouveau, con
fiait : « Je suis excité ! J’at
tends beaucoup de ce fo
rum. J’ai des idées qui
vont émerger. C’est gé
nial ». ■

ÉCHANGES. Faire connaissance et partager ses idées.

OLIVET

Le forum des habitants
est en marche

Dans le cadre du projet de
programme local de l’habi-
tat n° 3 (de 2016 à 2021),
qui définit la politique de
l’habitat au plan local, le
conseil municipal va faire
construire 90 logements,
dont 22 logements sociaux
dans les 5 ans à venir.

« C’est ce que prévoit la
loi SRU (solidarité et re
nouvellement urbain),
tout en préservant l’iden
tité, le cadre naturel, le
milieu agricole et hortico
le de notre commune. Je
souhaite poursuivre une
offre diversifiée avec, entre
autres, du locatif ou pour
des biens pour les primo
accédants », a expliqué
Christian Braux, le maire,
en conseil municipal, lun
di soir.

Les élus ont donné man
dat au maire pour signer
le traité de concession
avec la société EXIA Pro
duction, qui a été choisie
pour conduire le projet de
la zone d’activité commer
ciale centre bourg : « Le
projet avance vite et l’un
des éléments importants,
c’est le futur pôle médical
demandé par les habi
tants. Actuellement, nous
avons une dizaine de de
mandes d’installation de

cabinets et ce pôle a été
choisi comme l’un des fu
turs centres de téléméde
cine par l’hôpital d’Or
l é a n s » , a c o n f i r m é
Vincent Michaut, premier
adjoint, chargé du patri
moine bâti, de la ZAC cen
tre bourg et de la commu
nication.

Une dizaine
de médecins
veulent déjà
s’installer

Le conseil de commu
nauté, la commune de
SaintCyrenVal et l’asso
ciation des industriels du
parc d’activités Orléans
Sologne (AIRPOS) se pro
posent de signer le qua
trième contrat cadre du
parc d’activité de la Saus
saye, qui définit notam
ment le maintien et la
qualité d’entretien, le dé
veloppement d’études et
de travaux à réaliser en
vue d’améliorer la qualité
et l’attractivité du parc, la
commercialisation du parc
et son extension, l’emploi
et l’insertion et la valorisa
tion de la voie ferrée. ■

SAINT-CYR-EN-VAL

Le futur pôle médical
attire déjà les praticiens


